



La Directora General visitó el gimnasio de rehabilitación.



También mantuvo una reunión con los profesionales del centro.

La Directora General visitó recientemente nuestro municipio

(viene de la pág. 1)

concejalía migueltureña, presentará en breve el programa de actos para celebrar estos diez años de consolidación de los servicios sociales.

Además, González León anunció una serie de novedades en el programa de gobierno de la concejalía que dirige, entre las cuales destaca la ampliación del Centro de Atención a la Infancia y del servicio de teleasistencia, en colaboración con la Cruz

Roja y la Consejería de Bienestar Social, así como el incremento de otra serie de servicios sociales ante el aumento de la población en Miguelturra en los últimos años. Estos nuevos servicios irán dirigidos principalmente a los colectivos de la tercera edad, juventud y minusválidos, aunque también se incluirán medidas para la población en general.

JORNADAS DE ANIMACION A LA LECTURA EN LA BIBLIOTECA MUNICIPAL

Jubilados, Amas de Casa y Asociaciones de Vecinos participarán por primera vez en las mismas.

Desde el pasado 12 de noviembre, se vienen celebrando en Miguelturra, las Jornadas de Animación a la lectura que bajo el lema «Para pensar con libertad», organiza la Biblioteca Municipal de esta localidad y Patrocina la Consejería de Educación y Cultura de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.

Unas jornadas que se presentan de forma distinta a como se venían realizando habitualmente, ya que el proyecto que se pretende desarrollar, escapa de los planteamientos típicos por dos razones: los usuarios a los que va dirigido y las técnicas innovadoras que se van a utilizar.

Se trata de despertar una afición por la lectura, por lo que ello significa, por lo que nos puede comunicar, por su mensaje laten-

nace lector, y con estas jornadas se pretende fomentarlo con técnicas atractivas, poco vistas y bien estructuradas.

Estas jornadas dedicadas a los adultos, comenzarán el 2 de diciembre con el lema «Un cuento para mis nietos», y se extenderán hasta el día 20, desarrollándose talleres de animación a la narración oral (cuentos tradicionales), talleres de reparación de cuentos tradicionales y talleres de cuentacuentos, finalizando con una representación pública para infancia y familia.

En cuanto a las animaciones infantil es, indicar que han sido ya más de 350 los niños que han participado en los diversos talleres que se han celebrado desde el día 12 de noviembre. Talleres que venían estructurados por edades y cuyos destinatarios pertenecían a los diversos colegios de la localidad.

Otras actividades que se han realizado han sido las «animaciones a la poesía». Para



te, por lograr captar la gran variedad y toda la carga expresiva de la literatura.

Los destinatarios de este proyecto no son solamente niños, sino también adultos, ya que es a este sector al que más hay que animar, tanto para iniciarse en el hábito de la lectura como para continuarlo. Es por ello que este año se han mantenido reuniones con Colectivos como: Asociación de Amas de Casa, Asociaciones de vecinos, Asociaciones de Jubilados, quienes han mostrado interés en todo lo que sea necesario para conseguir que cada día se lea más y mejor, por que leer es un arte que necesita de aprendizaje como otras actividades placenteras de la vida, no se

ello se han realizado talleres con juegos y estrategias de animación y cuyo objetivo no es otro que el de acercar a los niños al mundo de la poesía, aparentemente poco atractivo, pero al que es necesario llegar como una faceta más de la literatura que hay que divulgar y potenciar.

Indicar por último, que como complemento de estas jornadas, se ha celebrado desde el día 21 de noviembre hasta el día 30, la III Feria del Libro que como en años anteriores, se ha instalado en la Plaza de la Constitución por lo que los migueltureños han tenido la oportunidad de acercarse más al mundo del libro y adquirir obras de oportunidad y novedades editoriales a buen precio.

CURSO DE FORMACION DE VOLUNTARIADO

A lo largo del presente mes de diciembre se tiene previsto la realización de un **Curso de Formación de voluntariado** en el Centro Social Polivalente.

Los objetivos que se pretenden conseguir son los de la formación de futuros voluntarios para el desarrollo de Servicios en pro de la Comunidad, creando a la vez un grupo de personas con motivaciones para la participación en actividades que les permitan desarrollar sus capacidades.

Toda persona que esté interesada en ampliar información al respecto puede dirigirse a Centro Social Polivalente, donde podrán ser informadas por las Trabajadoras Sociales.

CALENDARIO CONMEMORATIVO C.S.P.

El Equipo del Servicio de Información y Orientación, y el de Familia e Infancia del Centro Social, realizaron el pasado mes de noviembre unas charlas informativas de los Servicios que se prestan desde este Centro, con los alumnos de 3º y 4º de Primaria de los tres Colegios de Miguelturra (Stmo. Cristo, Pradillo y Ntra. Sra. de la Merced), a los que agradecemos su colaboración.

Tras la información recibida los alumnos realizaron un dibujo de los distintos servicios. En total se recogieron 264 dibujos de los que 12 han servido, previa autorización de los padres de los niños seleccionados, para la ilustración del calendario conmemorativo de los 10 años de Servicios Sociales en la localidad, y el resto han sido expuestos en el Centro Social.

La ASOCIACION DE EMPLEADOS DE HOGAR DE MIGUELTURRA, en colaboración con la CONCEJALIA PARA LA IGUALDAD DE LA MUJER Y LA CONSEJERIA DE BIENESTAR DE BIENESTAR SOCIAL (DIRECCION GENERAL DE LA MUJER), ha organizado unas JORNADAS DE EDUCACION FAMILIAR.

Estas charlas serán impartidas por el psicólogo D. José Arévalo Serrano. Siendo el PROGRAMA:

Día 15:

Análisis psicológico de las relaciones familiares.
La comunicación como instrumento básico en las relaciones familiares.

Día 16:

Aprendizaje de comportamientos y emociones en el seno familiar.
Aptitudes educativas ante los problemas cotidianos de conducta.

Día 17:

La educación encaminada hacia la autoestima y la responsabilidad del niño.

Estas Jornadas se celebrarán los días **15, 16 y 17 de Diciembre**, en el Salón de Actos del Centro Social Polivalente -calle Miguel Astilleros, 8 - 1.ª Planta. Siendo el **Horario: 3 a 5 de la tarde**.

Aquellas personas que estén interesadas en participar en esta actividad pueden inscribirse en el **CENTRO SOCIAL POLIVALENTE**, c/ Miguel Astilleros, 8 - 2.ª Planta.

Teléfonos: 24 10 30 / 24 15 30

El número de plazas es **LIMITADO**.

El plazo finaliza el día **12 de Diciembre de 1997**.

III CAMPAÑA DE RECOGIDA DE JUGUETES

Un año más, el Programa de Familia e Infancia del Centro Social Polivalente, pensando en los más pequeños, ha organizado una campaña de Recogida de juguetes en buen estado, que serán repartidos como regalo de Reyes entre aquellos niños que, por diversas razones, de no ser así no podrían disfrutar del día de los Reyes Magos.

Si tienes juguetes que tus hijos ya no utilizan, pero que aún están **en buen estado**, si quieres, puedes colaborar haciendo entrega de estos juguetes en el Centro Social, sito en c/ Miguel Astilleros, 8, antes del día 30 de diciembre.

En nombre de estos niños, **GRACIAS POR TU COLABORACION**.